



Strasbourg, 14 avril 2023

Monsieur le Recteur,

L'ensemble des organisations syndicales représentatives de notre pays s'est prononcé contre la réforme des retraites et en exige le retrait. Après deux mois d'un mouvement social exemplaire et inédit depuis 50 ans, très largement soutenu par la population, la mobilisation reste forte. Nos collègues ont parfaitement conscience que cette réforme, inutile et injuste, dégradera de manière inégale les conditions de travail et les carrières de chacun·e·s, et c'est donc bien dans un esprit de solidarité que tou·te·s se mobilisent au-delà de leurs seuls intérêts, individuels ou catégoriels.

Alors que les premiers retraits sur salaires sont exécutés, il nous apparaît que le décompte des jours de grève reste approximatif, aléatoire et inéquitable selon les établissements et les situations de chacun·e (possibilité ou non de télétravailler, établissements bloqués ou non, grèves des transports, applications diversifiées de l'arrêt Omont...), causant de réelles injustices. C'est pourquoi nous vous demandons de surseoir à l'exécution des retraits sur salaires dans notre académie.

Nous ne doutons pas que vous saurez vous montrer équitable et que vous répondrez positivement à cette demande légitime de nos organisations représentatives du personnel, et sollicitons une audience afin de pouvoir en discuter avec vous.

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le Recteur, l'expression de notre considération distinguée.